

o. Relaciones entre los padres y el profesorado



Los profesores suelen ser la primera persona con la que se ponen en contacto los padres.

Comprender las expectativas de los padres respecto a la escuela según su cultura.

Como profesor, es importante entender lo que los padres esperan de la escuela. De hecho, cuando las familias proceden de otras culturas, la escuela tiene una representación diferente a la que estamos acostumbrados. Para mejorar la comunicación que pueda tener con los padres de sus alumnos, es importante tener en cuenta que

- la escuela y la educación formal tienen un significado diferente para ellos;
- los padres pueden considerar que la escuela y el profesor son "inalcanzables";
- puede que los padres no se atrevan a venir a preguntarle porque les da vergüenza.

También es importante recordar que los padres esperan que sus hijos estén en un entorno seguro, que vayan a aprender y a estudiar.

Los padres de origen migrante suelen esperar que la escuela ayude a sus hijos a tener una vida mejor que la suya.

"Los padres, que a menudo han recibido muy poca educación formal, confían sus hijos a las escuelas y a los *expertos* que creen que saben mejor que ellos cómo educar a sus hijos. Sabemos que los niños de culturas en las que los padres consideran que su papel es de naturaleza no intervencionista pueden alcanzar altos niveles de rendimiento académico (Gibson, 1988)."¹

Como profesor, debes tener en cuenta a los padres aunque tengan unas expectativas completamente diferentes a las que tú estás acostumbrado.

¹ <https://www.idra.org/resource-center/obstacles-to-immigrant-parent-participation-in-schools/>